



ロータリーは機会の扉を開く

2020-21 年度 R.I. 会長
ホルガー・クナー



クラブ会長方針 「美しく行動しよう」

スローガン 「他人の意見を尊重しよう！」

名古屋名駅ロータリークラブ
承認：1991年4月17日
例会日：水曜日 12：30～
例会場：名鉄ニューグランドホテル

会 長：山本裕三
副 会 長：寛 正紀
幹 事：加藤友康
クラブ会報：田中敏晶

●名古屋名駅ロータリークラブ 事務局：TEL.052-453-0808 FAX.052-453-0800 E-mail：meiekirc@f5.dion.ne.jp http://www.nagoya-meiekirc.com

第1369回例会
(カレー)

地区大会報告／宮の杜RC会長挨拶例会
名古屋宮の杜RCの皆様、ともに成長していきましょう！

2021年3月24日(水)
(令和3年)晴 No.15

- 司会 吉川拓雄 会場運営委員
- ゲスト紹介 名古屋宮の杜RC 会長 高橋勝之さん 幹事 田中吉彦さん
- 出席報告 会員総数85名(免除者15名) 義務者出席50名 免除者出席12名 総数62名 出席率75.61%



会長あいさつ

山本裕三会長

今日はワイングラスの話です。下の写真は銀座の樹グラスのワイングラスです。上から見るとまん丸ではなく歪んでいます。

名古屋に「やまねこけん」というワインバーがあります。その伊藤オーナーシェフ曰く、樹グラスのワイングラスに注いで、そのまま置いておいて静かに飲むのが、そのワインの真価が最も分かる飲み方だそうです。一般的な丸いグラスでは、注いだ瞬間にワインの分子が全部分解され壊されるということです。樹グラスは1個8000円程しますが、「やまねこけん」でまず試されることをおすすめします。

面白いのは、樹グラスは楕円形の縦(狭い方)から飲む時と横(広い方)から飲む時で、ワインの香りがガラリと変わることです。私は、酒は味わうものではなく浴びるもの、という考えですが、そんな私でも違いがはっきり分かります。是非確かめてみて下さい。



- 幹事報告** 加藤友康幹事
- (1)次週3月31日(水)、石井雄二さんと安村公成さんの退会式。また、例会後に理事会を開催。
 - (2)創立30周年記念例会の予定／4月14日(水)は当クラブの創立30周年記念例会です。残念ながらコロナの影響で当初の予定より大幅に縮小し、通

- 常例会内で実施します。夜間例会ではなく、懇親会も行いませんのでご注意ください。主な内容：①名古屋宮の杜RCとの親子クラブ締結式、②30周年記念事業贈呈式、③椿賞贈呈式。※30周年記念事業の内容については後日説明します。
- (3)椿賞受賞者決定の件／前回例会の報告通り、本年度の椿賞受賞者は一般社団法人中川運河チャンネルアートと決定しました。授賞式は4月14日(水)の記念例会で実施予定です。
 - (4)昨年度繰越金の使途／年次総会にて昨年度からの繰越金のうち2/3程の金額を本年度の社会奉仕活動等に使用する承認を頂いています。3月10日の臨時理事会でその使途が決定しましたので、後程山本会長よりご説明頂きます。
 - (5)本日の配布物／会員名簿修正シール(10名分×2)。
 - (6)本日例会後、30周年実行委員会を開催。また、次年度委員長・副委員長等を対象とした「第1回次年度委員長勉強会」も開催します。

- 災害復興支援チャリティコンサート2021のご案内**
ソングリーダー委員会 前田 要 委員長
- 恒例の災害復興支援チャリティコンサートが4月22日(木)、市民会館ビレッジホールで開催されます。今回はYouTubeでライブ配信も行います。今年は東日本大震災から10年目の区切りということで、今回10回目が最後となります。これまで9年間で総額680万円のご寄付を頂き、今回も名駅RCでは10万円、お1人1000円を目標にしています。チケットは受付にありますのでご自由にお持ち下さい。

3月は水と衛生月間です

< 例会開催予定 >

◇第1370回3月31日(水) 通常例会
退会式 【例会後】理事会

◇第1371回4月7日(水) 通常例会

名古屋宮の杜RC 会長あいさつ



名古屋宮の杜RC 高橋勝之会長

名古屋宮の杜RCを子クラブとして迎え入れて頂き、御礼申し上げます。当クラブは2017年1月19日創立(スポンサー：岡崎RC)。現在4年目で、来年度には5周年を迎えます。例会日は月2回で、第1・第3木曜日、12時20分～1時30分です。

クラブ名の由来は、愛知県は神社数で全国2位であり、杜は神が降りる場所ということで、我が国を象徴する文字である「宮」と「杜」を名称にしました。

会員数は、チャーターメンバー32名でスタートし、現在は49名(うち女性会員2名)。平均年齢は50.2歳とかなり若いクラブです。

クラブの活動としては、設立当初から植樹に力を入れているほか、RCCとして、子供たちを乗せるミニSL「OKUDA弁慶号」、女子サッカー「NGUラブリッジ名古屋」の支援などを行っています。

まだまだ未熟な点が多々あると思いますが、今後ともご指導ご鞭撻を宜しくお願いします。

□地区大会報告

加藤友康幹事

3月14日(日)、愛知県国際展示場で地区大会が開催されました(ホスト：知立RC)。コロナ禍のため、オンサイトとオンラインのハイブリッドというニューノーマルな形式で実施されました。

まず神野さんがRI会長代理として登壇されましたが、まさかの人力車に乗って登場というシュールな演出に、神野さんも若干とまどっていたように見えました。神野さんはご挨拶とRIの現状報告をされました。

各賞発表では、当クラブはロータリー賞、ロータリー会長特別賞、ガバナー特別賞を受賞しました。

その後、東国原英夫さんの記念講演に続き、岡部ガバナー、伊藤前ガバナー、マーク・マローニー前RI会長によるオンラインでの「ガバナー特別プログラム」が行われました。

地区大会の詳細な内容は、後日YouTubeにアップされるそうですので、是非ご覧下さい。

□昨年度繰越金の使途について

山本裕三会長

コロナ禍により昨年度(西川年度)発生した余剰金のうち、2/3程にあたる金額を本年度の社会奉仕活動等に使用することになりました。その使途について西川直前会長と共に協議した結果、①中村日赤への寄付、②八事日赤への寄付、③30周年記念事業予算への繰入、④椿賞への繰入とすることを決定しました。また、本年度もかなり多額の余剰金が発生する見込みですが、これは笹谷年度に回すこととしました。

ニコボックス

- 本日は宜しくお願い致します。(名古屋宮の杜RC 会長 田中勝之さん、幹事 田中吉彦さん)
- 宮の杜RC 会長 高橋さんと幹事 田中さんを歓迎して。(山本裕三さん)
- 名古屋宮の杜RC、高橋さん、田中さんを歓迎します。前年度剰余金の使途につきましては、山本会長よりご報告の通りでございますので、宜しくご了承の程、お願い致します。(西川達郎さん)
- 名古屋宮の杜RCの会長 高橋勝之さん、幹事 田中吉彦さん、ようこそお越し下さいました。今後とも宜しくお願い致します。(笹谷俊道さん)
- 高橋勝之さん、田中吉彦さん、本日はお越し頂きありがとうございます。卓話を楽しみにしております。(加藤友康さん)
- ①地区大会ではお世話になりました。②宮の杜RCの高橋さん、田中さんのご来訪を歓迎して。(神野重行さん)
- 2月24日で創業50周年を迎えました。多くの皆様のご支援のおかげと感謝です。(高橋健治さん)
- 15年近くバリ島でホテル経営をしていた娘が観光業から転身すると言い、40歳過ぎて医療の道に進むと決めて、東京の医科大学に合格し、4月1日入学式を迎えます。(飯田容子さん)
- 健康に感謝して。(城野八代江さん)
- 4月22日(木)、恒例のチャリティコンサートがあります。ご協力をお願いします。(前田 要さん)
- 3月6日、ホールインワンコンペに多数ご参加頂きありがとうございました。(寺西英宏さん)
- 配偶者誕生日。お花ありがとうございます!(大橋誠之さん)その他、本人誕生日の方1名、配偶者誕生日の方2名よりご協力頂きました。

第1回 次年度委員長勉強会

例会後、次年度委員長等をお務めになる方ための第1回勉強会が開催され、14名が参加しました。

まず神野バスターガバナーが、「ロータリーは勉強の場だ」と述べた上で、「ロータリーリーダーの心得」として、①ロータリアンは平等・対等である。②合意形成を大切にしよう。③それぞれ個性を生かそう。④継続性を意識しよう、を挙げられました。更に、「ロータリーは世の中で奉仕(サービス)する人の集まり。要は社会に良いことをしようということだ。それをクラブの中で学び、仲間と切磋琢磨しながら実践していく。そこに喜びと誇りを感じるようになれば立派なロータリアンだ」と語られました。

次に、笹谷会長エレクトはPETS(会長エレクト研修セミナー)を踏まえ、RIのシェカール・メータ次年度会長のテーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」、2760地区の方針「チェンジロータリー 新時代への成長に! ~コロナゼロ・カーボンゼロ支援~」の内容を紹介。そして、「2人とも会員増強を強調していて、峯名ガバナーエレクトは現在4750名の会員を5000名にすることを目標としている。その差250名を当地区84クラブで割るとたったの3人だ。当クラブは現在の85名から何とか90名に持っていきたい」と話されました。

続いて菅垣会長ノミニーは、「親睦と奉仕がロータリーの柱。委員会には奉仕の委員会と会員親睦の委員会があるので、更に楽しい名駅RCにして欲しい。それが会員増強にもつながる」と言われました。

最後に、次年度会計の小林さんから、「クラブ計画書」作成と今後の進め方についてお話がありました。次回は4月21日(水)の予定です。